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Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 

 
Oeverseegasse 
 
Welche konkreten weiteren Schritte seitens der Stadt haben die 
AnrainerInnen der Oeverseegasse wann zu erwarten bzw. wie 
wird dabei auf die Wünsche der Bevölkerung eingegangen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
WC-Anlage im Wohnbereichspark Schererstraße 
 
Sind Sie bereit, sich für die Installierung einer WC-Anlage im 
Wohnbereichspark Schererstraße einzusetzen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
Grüne 

 
GRin. Sigi Binder 

 
„Stumme Verkäufer“ – Gratiszeitungen 
 
Wie hoch sind derzeit die monatlichen oder voraussichtlichen 
jährlichen Einnahmen für die Stadt Graz aus den im ganzen 
Stadtgebiet an den Haltestellen installierten 
Zeitungsentnahmestellen der neuen Gratiszeitungen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
4 

 
FPÖ 

 
GRin. Mag. Maxie Uray-Frick 

 
Kanalbenützungsgebühren 
 
Wird in absehbarer Zeit die Umstellung der Berechnung der 
Kanalbenützungsgebühren auf das Verursacherprinzip 
erfolgen? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
5 

 
ÖVP 

 
GRin. Sissi Potzinger 

 
Hilfe für Frauen im Schwangerschaftskonflikt 
 
Welche Förderbeiträge erhalten heuer die einzelnen 
Schwangerenberatungseinrichtungen in Graz aus deinem 
Ressort? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 
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6 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Volksschule Ries 
 
Wird Sie die neue Situation dazu verleiten können, doch noch 
einmal dem Wunsch der Bezirksbevölkerung nachkommend 
den Erhalt der Volksschule Ries als öffentliche Schule in 
Erwägung zu ziehen? 

 
StR. Werner Miedl 

 
7 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag. Eva Maria Fluch 

 
Schutz gegen Hochwasser 
 
Welche Verbesserungen im Bereich des Hochwasserschutzes 
konnten in deinem Ressort seit dem Vorjahr erreicht werden? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Mölkweg 
 
Können Sie mir einen konkreten Zeitplan angeben, wann der 
Kreuzungsbereich inklusive Gehsteig fertiggestellt sein wird? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 
ÖVP 

 
GR. Peter Mayr 

 
Asphaltabfräsungen in der Leechgasse 
 
Warum wurden in zahlreichen Straßen, wie zum Beispiel in der 
Leechgasse, Asphaltstreifen aufgefräst und diese über Wochen 
nicht bearbeitet, bevor sie dann im Juni wieder geschlossen 
wurden? 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 
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